Liberté · Égalité · Fraternité RÉPUBLIQUE FRANÇAISE PRÉFET DE LA RÉGION PROVENCE-ALPES CÔTE D'AZUR

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 7 octobre 2019

Joëlle CHENET nommée haut-commissaire à la lutte contre la pauvreté en région Provence-Alpes-Côte d'Azur

Joëlle Chenet, administratrice civile a été nommée haut-commissaire à la lutte contre la pauvreté auprès de Pierre Dartout, préfet de la région Provence-Alpes-Cote d'Azur, préfet des Bouches-du-Rhône. Elle a pris ses fonctions le 2 septembre 2019 pour assurer le pilotage et le déploiement de la stratégie nationale de lutte contre la pauvreté au plus près des territoires.

Joëlle Chenet a débuté sa carrière comme institutrice, notamment en zone d'éducation prioritaire. Elle est diplômée de l'École nationale d'administration en 1998. À Lyon (1998), elle pilote le pôle social de la Direction régionale des affaires sanitaires et sociales.

En 2002, pour la Ville de Grenoble, elle endosse les fonctions de directrice générale adjointe, en charge de la solidarité, et en 2010, du secteur culture-sport-éducation-jeunesse. En 2015, elle est nommée à Marseille, directrice de cabinet de l'Agence régionale de santé puis, en 2018, directrice régionale adjointe de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale.

Auprès du préfet de région, Joëlle Chenet est, notamment, chargée de piloter la stratégie de lutte contre la pauvreté tout en veillant aux besoins spécifiques des territoires, d'assurer la coordination interministérielle, de faciliter les initiatives nouvelles pour lutter contre la pauvreté en région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

La stratégie nationale de prévention et de lutte contre la pauvreté a été présentée par le Président de la République le 13 septembre 2018. Plus de 6 000 acteurs sont mobilisés dans son déploiement dans toutes les régions. En Provence-Alpes-Côte d'Azur, tous les départements se sont, par ailleurs, engagés aux côtés de l'État à travers des conventions d'appui à la lutte contre la pauvreté et pour l'accès à l'emploi.